

見えているか9S
これは生き残っていた
人類の命令を受けた、わたし
「ヨルハ二号B型・牝穴玩具」
の活動記録だ

人類に
栄光あれ

胸も戦闘や生活に
支障が出るほど
大きく設定され

乳首も裏コードにより
機能が付け加えられた

子宮はもう子作りの
ためではなく、ただ
牝を発情させるための
淫乱袋としてしか
役に立つておらず
縛られ、子宮口を開かれ
常にマンコから
出されてる状態だ

体の感度設定も勝手に調整され
どんな酷い事をされても
快樂として受け入れてしまう
ドスケベ牝ボディに改造されたんだ

穴という穴を拡張されて
人類の性処理道具として、そして
暇つぶしの玩具として扱われた

そんなひどい事されても
愛液が止まることはなく
常にびしょ濡れ
そうだ、わたしは感じている

快乐信号でCPUが
壊れないよう工
夫はしているが体は完全に
壊れてしまっているんだ

これは子供たちの
お守りをして
いるときの記録
ボール遊びでも
するのかと思つてい

ケツ穴に無理やり性具を詰め込みながらデカ尻を叩くと

子宮口を引つ張られ
裏返りそうだ
生身の女では
不可能な遊び方だな

「ケツ叩きでイカせていただき
ありがとうございます」と
感謝してゐるみたいに、
アクメ潮を噴きまくつてしまふ

途中、彼らが
プレゼントをくれたんだ
クリに縛られ
卵管に差し込まれた
アクセサリーが
それだ：

「牝豚アンドロイド」だと
わかった途端彼らは
わたしの体を弄り始めた
母乳を絞り
乳首に錘を

乳首に錘を吊るし
母乳を絞り上げたり

どうやら、わたしの体は
人類が想定する以上に
エロくなりすぎたようだ…

わたしが視界に入ると
ムラムラして無駄に
興奮させてしまうらしい…

…これ…記憶はない
おそらく…

その罰として一番スケベな
無駄にテカいオッパイと
揺れているエロ子宮を
鞭で躾けをしているというわけ…

感覚がマヒするぐらいには
叩かれ続ける

子宮から本気汁を
垂らすのが
普通になつてしまふ

子宮の内壁を三つの鞭で
搔きシバかれたから
記憶回路がショート
したんだと思う…
こんなプレイでも
この記録のわたしは
幸せそうに…イキまくって
すごくエッチだね…

この後は記録を
取つてゐる暇がないほど

犯されイカされ
遊ばれ続けた

そして
これが…

最後の
記録だ…

どうだ9S?

人類の暇つぶし
性処理玩具としての
機能を最大に
発揮してるだろ?

コンドーム
という人類の
貴重な子種汁を
入れた袋で
飾り付けてくれてる

最近は機械生命体の頭を
お腹と子宮に詰め込んで
疑似産卵でアクメ死させうという
チャレンジが流行っている

じゃあな、9S…
人類に栄光あれ…

次の報告がいつに
なるかわからないけど…
わたしは全力を尽くして
人類に奉仕するつもりだ